



## ○なかまと共に活動し、 大成功に終わった5年生「野外学習」



5月18日(木)・19日(金)の2日間、5年生全員が参加し、岐阜市の北にある岐阜市少年自然の家で、「仲間と協力し、自然を体験！安全で楽しめる野外学習にしよう。」というスローガンを掲げ、宿泊研修を行いました。1日目は、竹スプーン作り・ベットメイキング・ウオークラリー・野外炊事・キャンプファイヤー、2日目は、朝食・掃除・武儀川での川遊び&魚とりを計画していました。2日目は雨天のため予定を変更し、焼き杉の小物作りと森のビンゴを行いました。事前に、家庭科の学習で包丁やピーラーを使って、簡単な調理や刃物の扱いについて学び当日に臨みました。ベットメイキングや竹スプーン作りをはじめ、親元を離れての宿泊など、ほとんどの活動が初めての体験です。岐阜市少年自然の家の方の説明をしっかりと聞き、活動することができました。

ウオークラリーでは、地図と周りの景色を見比べ、どこにいるのか？時間は間に合うのか？など、グループのみんなで相談したり、励ましあったりして、協力しながらミッションをクリアしていきました。野外炊事では、火をおこすこと、ご飯を炊くこと、ルーの食材を刻み煮込むことなど、グループで分担し合って、世界に一つだけの自分たちのカレーライスをつくることができました。夕方からは、キャンプファイヤーを行いました。火の神様を迎え、「かしこく」「やさしく」「たくましく」という3つの火をいただきました。自分の責任を果たすこと、仲間を思いやり協力して活動すること、夢に向かって努力することを誓いました。そして、大きな炎を囲んでダンスやゲームをして楽しく活動しました。



楽しかった宿泊研修はあっという間に終わりました。仲間と協力して活動することの大切さを味わうことができたのではないのでしょうか。これからの子ども達の姿に期待しています。

今月末には、6年生の修学旅行があります。どんな思い出をつくってこられるのか楽しみです。

## ○50周年記念事業に向けて

長森西小学校の創立50周年記念事業に向けて、自治会やまちづくり協議会と共に幟をつくりました。学校の南門近くと西側のフェンスに掲示しました。どのような活動ができるかPTAが中心となって計画しています。記念事業に向けての意識の高揚につながればと思っています。

